

México, entre los países de la OCDE con menor desempleo (El Financiero 09/02/10)

México, entre los países de la OCDE con menor desempleo (El Financiero 09/02/10) Ivette Saldaña Martes, 9 de febrero de 2010 · MENOR DESEMPLEO EN MÉXICO México fue uno de los cinco países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con menor tasa de desempleo en 2009, con 5.5 por ciento, mientras que el promedio de sus miembros fue de 8.3 por ciento. Aunque nuestro país tuvo de los porcentajes más bajos de la OCDE, si se comparan las cifras de los últimos años resultó ser de las más altas, ya que en años pasados no rebasó el 4 por ciento. Holanda cerró el año con 3.5 por ciento; Corea, con 3.6; Austria, con 5, y Japón, con 5.1. En contraste, la República Eslovaca y España tuvieron de las tasas más altas en 2009, de 13.6 y 18.1 por ciento, respectivamente, aunque en diciembre los ibéricos reportaron la peor cifra de la historia con 19.5 por ciento. Las estadísticas de la OCDE muestran cómo en 2009 se registraron aumentos históricos por el número de personas que quedaron sin trabajo. Por ejemplo, en diciembre de 2009 en los 30 países miembros se tuvo una tasa promedio de 8.8 por ciento, igual a la de noviembre, pero 1.8 puntos porcentuales mayor a la diciembre de 2008. Los países que más resintieron el incremento del número de desocupados las economías más desarrolladas, ya que el Grupo de los Siete (Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y Reino Unido) registró 8 por ciento en ese indicador. EU alcanzó 10 por ciento en la tasa de desempleo, aunque el promedio anual fue de 9.3 por ciento. Por fortuna, en enero de 2010 presentó una baja a 9.7 por ciento. Mientras, en Canadá el desempleo fue de 8.4 por ciento en diciembre, y en enero bajó a 8.3. Alemania tuvo en diciembre 7.5 por ciento, una cifra igual a la de octubre y noviembre, lo que parece mostrar que comenzó a estabilizarse la tasa de desempleo. En Francia alcanzaron en noviembre y diciembre 10 por ciento, mientras que en Italia en diciembre subió de 8.3 a 8.5 por ciento.